

SALARIÉ·E·S DEBOUT !



#SALAIRES • BILLET D'ACTU • VENDREDI 29 SEPT. 2023 N°86

L'inflation s'incruste

Tout·e salarié·e, sait que la rémunération de son travail baisse : la hausse des prix est telle qu'à la fin du mois le salaire perd de son pouvoir d'achat.

Le salaire ? Les employeurs s'acharnent à le dissocier de la hausse réelle des prix. Juste l'indice Insee, au mieux... Ils accusent la rémunération du travail d'être responsable de l'inflation.

Le gouvernement ? Il sait que l'inflation est tirée par les produits alimentaires, le gaz et l'électricité. L'inflation pollue tout, tarifs des services, produits industriels... no limit.

Le pouvoir ne veut pas contrôler les prix et les marges des industriels et des banquiers. L'inflation passe, libre. Même plus de bouclier pour l'énergie.

Il demande poliment à Vinci, Auchan ou Total de bien vouloir, s'il vous plaît... vendre à perte ou à prix coûtant. Et non, ça ne leur plaît pas.

Pourquoi ? Les grands industriels et financiers considèrent l'inflation comme une redistribution de la valeur entre Capital et Travail ... en leur faveur.



Les marges ? Elles gonflent par l'inflation et par effet d'aubaine.

Ça va durer longtemps ?

Oui, tant que nous ne prenons pas en main nos salaires !

À nous de :

- créer un indice des prix reflétant leur hausse réelle.
- établir une indexation des salaires sur cette base.
- imposer cette indexation par l'action collective.

- marier la mise en place de l'indexation avec la hausse des salaires.
- assurer le financement par prélèvement sur les marges et les profits.
- aller chercher une prime de vie chère pour les salaires les plus faibles.
- imposer un blocage des prix par l'action citoyenne d'ensemble.
- arrêter la TVA, qui pénalise tout acte d'achat. ■